

Pressemitteilung

Maik Ebner rückt in den Vorstand der Sparkasse Markgräflerland auf

Weil am Rhein/Müllheim, im Januar 2024

Der Generationenwechsel bei der Sparkasse Markgräflerland schreitet voran. Seit dem 1. Januar 2024 gehört Maik Ebner dem Vorstandsteam um Ulrich Feuerstein und Stephan Grether an. Damit wird der Vorstand kurzfristig bis zum geplanten Eintritt in den Ruhestand von Ulrich Feuerstein Ende Mai 2024 von einem 2er- auf ein 3er-Gremium erweitert. Ebner verantwortet im Vorstand der Sparkasse u. a. das Kundengeschäft sowie den Eigenhandel.

Der aus dem Markgräflerland stammende, dreifache Familienvater Ebner (48), begann 1997 seine Ausbildung zum Bankkaufmann in der Sparkasse Markgräflerland. Nach Übernahme diverser leitender Funktionen innerhalb des Hauses, wurde Ebner im Jahr 2016 die Gesamtleitung der Firmenkundenberatung übertragen, bevor er im Jahr 2018 zum Bereichsleiter Kredit ernannt wurde. Er ist zudem seit mehr als zehn Jahren stellvertretendes Vorstandsmitglied.

„Die Nähe und der Kontakt zu unseren Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeitenden der Sparkasse Markgräflerland waren mir während meiner gesamten beruflichen Laufbahn sehr wichtig. Auch in meiner neuen Funktion als Mitglied des Vorstands möchte ich diese Nahbarkeit beibehalten, denn es sind vor allem der persönliche Kontakt, die Nähe und die kurzen Entscheidungswege, die uns als Sparkasse auszeichnen und gleichzeitig auch Mehrwerte für unsere Kundinnen und Kunden bieten“, so Maik Ebner.



Bild: Sparkasse Markgräflerland

Bildunterschrift: v.l.n.r.

Oberbürgermeister Wolfgang Dietz, Vorsitzender des Verwaltungsrats, Maik Ebner, neues Mitglied des Vorstands, Stephan Grether, stv. Vorsitzender des Vorstands und Ulrich Feuerstein, Vorsitzender des Vorstands

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

**Anita Müller
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Markgräflerland
Telefon 07621 976-6435
anita.mueller@spk-mgl.de**